



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>71 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V-11018</b>
Prix	<b>740 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche sur mer: dans une petite copropriété de bon standing, appartement-villa de 71m<sup>2</sup>, bénéficiant d'une très belle terrasse de 28m<sup>2</sup> et d'une superbe vue sur la rade et la Cap Ferrat. Parfait état, exposition Est, proche des commerces, des plages et de la forêt du Mont Boron. Il se compose: d'une entrée, séjour avec cuisisne ouverte équipée, 2 chambres, 2 salles de douche, placards, dégagement, bureau, cave et cellier. A seulement 30 minutes de l'aéroport de Nice.

*?Villefranche sur mer: in a small condominium of good standing, apartment-villa of 71m<sup>2</sup>, benefiting from a very beautiful terrace of 28m<sup>2</sup> and a superb view of the harbor and Cap Ferrat. Perfect condition, east facing, close to shops, beaches and the Mont Boron forest. It consists of: an entrance, living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms, cupboards, hallway, office, cellar and storeroom. Just 30 minutes from Nice airport.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER**

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

